

[Lire le journal](#)**LaProvence.**

Mon

[À LA UNE](#) [EN DIRECT](#) [RÉGION](#) [POLITIQUE](#) [FAITS DIVERS](#) [OM](#) [SPORTS](#) [ÉCONOMIE](#) [CULTURE](#) [SORTIES](#) [JEUX-CONCOURS](#) [SHOPPING](#)[À la Une](#) > [Région](#) > [Édition Marseille](#) > Écoles marseillaises : des bugs en série privent les élèves de matériel

Écoles marseillaises : des bugs en série privent les élèves de matériel

Par [Laurence MILDONIAN](#)

Publié le 11/09/24 à 11:38 - Mis à jour le 11/09/24 à 11:38



Depuis la rentrée, rien ne va plus dans de très nombreuses salles de classe des écoles publiques marseillaises. Des cahiers, feuilles, feutres commandés par les professeurs avant les vacances n'ont toujours pas été livrés.

Photo d'illustration Valérie Vrel

[Commenter](#)[Partager](#)[Marseille](#)

De nombreux enseignants des écoles publiques marseillaises n'ont toujours pas reçu les cahiers ou feutres pourtant commandés pour la classe avant les vacances. La Ville s'explique.

En juin dernier, des premiers couacs avaient surgi dans les commandes avec des références que les enseignants n'arrivaient pas à faire valider une fois leur panier en ligne rempli. Depuis la rentrée, rien ne va plus dans de très nombreuses salles de classe des écoles publiques marseillaises. Des cahiers, feuilles, feutres

En continu

7:12 Abbé Pierre : l'Église va ouvrir sans délai ses archives aux chercheurs

7:11 Insécurité liée au trafic de drogue : à la fac Colbert, une rentrée toujours sous surveillance policière

22:12 Handball - D1 féminine : Plan-de-Cuques rate sa rentrée

21:31 Subvention à SOS Méditerranée menacée d'annulation : la mairie de Marseille va rectifier le tir

21:06 Marseille : une mère de famille en garde à vue après la découverte d'un chien maltraité sur son balcon

20:42 Nouveau gouvernement : les parlementaires LR donnent leur feu vert à leur participation

commandés par les professeurs avant les vacances n'ont toujours pas été livrés **dix jours après la rentrée scolaire.**

En cause, le changement de la plateforme de commande des matériels de la classe, comme les cahiers, les réserves pour les arts plastiques, etc. "J'ai reçu mes fichiers et manuels lundi alors que je les ais commandés avant le 14 juin, souffle une enseignante du 13e arrondissement. Il manque le reste de mes commandes, comme les feutres, ou les cahiers d'écriture qui ont été validés mais non commandés. On a vraiment besoin de ce matériel parce qu'on ne peut pas demander aux familles de tout financer."

20:40 Un été sans incendie, c'est l'effet prévention des écogardes du Parc naturel régional du mont Ventoux

20:35 L'anniversaire des 50 ans des antennes de RMC à Roumoules célébré avec un accent monégasque

[Plus d'infos →](#)

Dysfonctionnements au sein d'une librairie

Chaque classe des écoles publiques de Marseille dispose d'un budget fourni par la Ville pour acheter du matériel, des jeux et des livres pour les élèves. La plateforme liste les références proposées par plusieurs fournisseurs mais les dysfonctionnements concernent principalement les commandes passées auprès de la Librairie de l'enseignement et de Charlemagne, la société varoise qui a également décroché le marché des kits de fournitures scolaires de la Ville de Marseille.

[Une info ? Un témoignage ?](#)

[Contactez-nous](#)

Les plus lus



1 Taïwan immobilise ses 60 Mirage 2000, avion de chasse français, après un accident

[FRANCE - MONDE](#)



2 Les Papeteries de Malaucène : retour à la case départ

[RÉGION](#)



3 Saint-André, un quartier marseillais sous emprise de la délinquance

[FAITS DIVERS - JUSTICE](#)



"Il y a des bugs depuis le changement de la plateforme et on ne sait pas qui, de la Ville ou du fournisseur, en est le responsable, explique Mickaël Bregliano, enseignant à l'école National (3e) et délégué syndical Snuipp-FSU. Une école de La Ciotat a par exemple reçu la semaine dernière les commandes d'une classe marseillaise. Personnellement, je n'ai rien reçu. Je n'ai pu compter que sur les kits de fournitures distribuées par la Ville - mais qui ne correspondent pas forcément aux besoins des enseignants - pour commencer l'année."

Des maîtresses d'écoles maternelles et élémentaires situées dans divers arrondissements de Marseille confirment les problèmes dans les commandes toujours en attente comme dans le contenu des kits : "Les crayons de couleur ne sont pas du tout de bonne qualité, les mines se cassent" ; "on aurait préféré avoir le choix de mettre ces fournitures en commun pour la classe" ; "c'est de l'argent public gaspillé".

À lire aussi : À Marseille, des seringues usagées devant une école crispent la rentrée

Contactée, la Ville indique qu'a été constaté dans plusieurs écoles "*un incident technique ayant altéré le bon fonctionnement du logiciel de commandes*". Elle ajoute qu'elle "*œuvre actuellement à recenser les problématiques de livraison de matériel pédagogique identifiées. Les kits ont, eux, bien tous été livrés, ainsi que les fournitures de classe prévues, ce qui a permis de débuter les enseignements pour tous les enfants dès la rentrée. L'ensemble des écoles a été informé de ce désagrément momentané pour les autres fournitures..*" En attendant de rétablir la situation "*dans les meilleurs délais*", la mairie précise qu'elle "*propose aux directeurs et directrices une solution alternative pour leurs commandes. À titre d'exemple les commandes de papeterie pourront être livrées sous trois jours.*"

Démarrez la conversation

Votre opinion compte pour nous. Rejoignez la communauté laprovence.com en réagissant sur l'article Écoles marseillaises : des bugs en série privent les élèves de matériel .

La Provence

Charte CGV CGU Mentions Confidentialité Service Abonnement Resiliation Newsletters
éditoriale légales client

Application mobile**Réseau**

Pour gérer vos consentements, cliquez ici.

Droits de reproduction et de diffusion réservés ©LaProvence